

Anfrage der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum	Nummer
04.09.2007	F0167/07

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz TrümperGremium
StadtratSitzungstermin
06.09.2007

Kurztitel

Umgang mit Unternehmen mit städtischer Beteiligung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Landeshauptstadt Magdeburg ist an zahlreichen Unternehmen direkt beteiligt. Das Spektrum der Unternehmenszwecke reicht dabei u.a. von der Erbringung von Leistungen der öffentlichen Daseinsfürsorge bis zur Bereitstellung von forschungsrelevanter Infrastruktur. Diese Unternehmen haben einen maßgeblichen Einfluss auf die Entwicklung Magdeburgs. Zur Bündelung und damit Potenzierung der bei diesen Unternehmen vorhandenen Ressourcen gab es unter dem Beigeordneten Dieter Steinecke regelmäßige Beratungsrunden mit den entsprechenden Geschäftsführern.

Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen:

1. In welcher Frequenz und wann zuletzt gab es eine gemeinsame Beratung aller Geschäftsführer der Unternehmen mit städtischer Beteiligung mit dem Oberbürgermeister und/oder dem Beigeordneten für Wirtschaft, Tourismus und regionale Zusammenarbeit?
2. Wenn seit mehr als einem Jahr keine solche Beratungsrunde mehr stattgefunden hat, warum nicht?
3. Wann haben Sie zuletzt, Herr Oberbürgermeister, sich direkt vor Ort, also bei den Unternehmen mit städtischer Beteiligung selbst über deren aktuelle Lage und deren Bedürfnisse informiert? Bitte geben Sie diese Information für jedes Unternehmen getrennt an.

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.



Reinhard Stern
Fraktionsvorsitzender